

L'exportation d'armes d'Israël : nouveaux marchés

17.04.2018

Categories: Embargo militaire

L'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm (SIPRI) a récemment publié un rapport actualisé sur les transferts internationaux d'armes, qui montre que le nombre de transferts internationaux d'armes d'Israéliens continue d'augmenter. Alors que le SIPRI ne suit que les ventes des principales entreprises de l'industrie de l'armement - et il y a beaucoup plus de ventes, de transactions et de formations qui ne sont pas représentées dans ces chiffres - les statistiques nous donnent un aperçu des tendances des exportations militaires d'Israël.

Les ventes d'armes israéliennes à l'Europe ont culminé en 2007 et sont depuis en déclin constant. Contrairement à la tendance mondiale, il n'y a pas eu d'augmentation significative en 2015 et 2016, 2017 entraînant une baisse significative des exportations. En conséquence, Israël a constamment besoin de trouver de nouveaux marchés...

Pour en savoir plus, lire l'article (en anglais) de Ryan Wentz et Sahar Vardi publié sur le [site 972mag.com](http://972mag.com)